

元気な グループ紹介



毛筆に気持ちを集中

三和公民館 子ども書道教室（サーカル）

伝統文化子ども書道教室は、日本の伝統文化を身につけさせ、これから日本の日本を創る心豊かな子どもを育てる事を目的に、発足しました。

子どもの声が聞こえる公民館にしたいという願いに呼応して、次々と希望者が増え、一年生から六年生までの十八名が、正座して、和紙と毛筆に気持ちを集中して、お習字をしています。

地元出身の書道家掛合広子先生は「毛筆習字がいいんだし、素直で気持ちの良い子どもたちだから、わたしもとっても樂しくしています」と言われています。

公民館まつりには、子ども書道教室の作品も展示し、「良い字を書いてほしい」と評価されています。

今年度は、厳しい中にも、おかげでタクシーや、定住対策の夢をかけた井関地区的総合開発事業へ

時間があるときには、工具を開いて、自分の宿題など出して勉強をしていくこともあります。習字が終わってからも見習って一緒に勉強していることもあります。

図書室で本を手にして迎えに来て貰う家の人の待っている子どもたちもいます。

迎えに集まる保護者をして入っています。

時間があるときには、上の学年の生徒が学習道具を開いて、自分の宿題など出して勉強をしていくこともあります。

「上の学年の人や下の学年とも支え合って、仲良くしているなあ」と喜びの声が交わされています。

図書室で本を手にして迎えに来て貰う家の人の待っている子どもたちもいます。

図書室で本を手にして迎えに集まる保護者

編集後記

の着手、農業振興、福祉事務所の新設など未来につなぐ事業も予算化されました。

反面支所機能の縮小、公共事業の削減など住民サービスの低下が懸念される面もあります。

低成長の時代、意識変革も必要だと思います。

神石高原町も二年目の通年予算が編成されましたが、こちらもしばらく我慢の時期と思われます。

暖かい春に耐えていれば必ずも住民も一体となって取り組む時です。

金は無くとも希望の持てる町づくりを目指して頑張りましょう。（松

も、活気に満ちた子どもたちの姿を見て「落ち着いて字を書くようになったよ」と喜びの声が交わされています。

「上の学年の人や下の学年とも支え合って、仲良くしているなあ」と喜びの声が交わされています。

図書室で本を手にして迎えに来て貰う家の人の待っている子どもたちもいます。

図書室で本を手にして迎えに集まる保護者